

START-UP

Luxembourg-City Incubator



FR Le LCI est le plus grand incubateur de la capitale et accueille déjà 25 jeunes pousses. Durant les mois à venir, City va présenter ces nouvelles entreprises.

EN The LCI is the capital's biggest incubator, and is already home to 25 start-ups. Over the months to come, City is going to take a look at these new businesses.

OFFRE OFFER

Au cœur de la capitale, le LCI dispose de 2 000 m² et propose 150 stations de travail à travers différentes options : des bureaux fermés pour des équipes de 4 à 10 personnes, des espaces de coworking ouverts dédiés ou en libre accès 24 h / 24, 7 jours / 7.

In a 2,000m² facility in the heart of the capital, the LCI has 150 workstations adapted to different needs: from closed offices for teams of 4 to 10, to open-planned co-working spaces available 24/7.

MAIS AUSSI... AND MORE...

Les bénéficiaires du LCI ont aussi accès au réseau national et international entretenu par la HoST, au Check Point, avec ses consultants et spécialistes (droit, IT, comptabilité...), et au mentoring de l'équipe de Nyuko.

All those part of the LCI also have access to HoST's international and national network, plus help from Check Point's consultants and specialists (law, IT, accounting...) and mentoring from the Nyuko team.

**CRITÈRES D'ADMISSION
ADMISSION CRITERIA**

Les projets entrepreneuriaux doivent d'abord être innovants, apporter des solutions nouvelles ou des changements sociétaux par rapport à ce qui existe. Ils doivent avoir un potentiel de croissance et de création d'emplois et couvrir un des secteurs prioritaires.

First of all, entrepreneurial projects must be innovative, bring new solutions or create social change compared with what already exists on the market. They must have both growth and job creation potential, and cover one of the key sectors.

CRÉATION CONCEPTION

La création du Luxembourg - City Incubator remonte au 15 septembre 2017. Initié par la Chambre de commerce, le projet est soutenu en grande partie par la Ville de Luxembourg et installé à la House of Start-ups, inaugurée le 1^{er} juin dernier.

Initiated by the Chamber of Commerce, the Luxembourg-City Incubator started out way back on 15 September 2017. With major backing from the City of Luxembourg, the project has made the House of Start-ups its home, which was inaugurated on 1 June this year.

**BUTS ET MISSIONS
AIMS AND MISSIONS**

Le principal objectif du LCI est de soutenir le volet Incubateur, c'est-à-dire de garantir l'appui en termes d'hébergement, de conseil et de mise en relation des start-up lors des premières étapes de la vie des entreprises, pour en favoriser leur développement dans les meilleures conditions.

The LCI's main objective is to provide Incubator section with support, or rather, guarantee start-up support in terms of accommodation, advice and linking during the early stages of their initiative, so it can thrive in the best possible conditions.

**QUELS SECTEURS?
KEY SECTORS**

Le LCI est un incubateur généraliste qui se concentre sur six secteurs particuliers : urban tech, environnement, commerce, construction/logement, tourisme, logistique. En plus, une attention particulière est accordée à l'entrepreneuriat social et féminin.

The LCI incubator supports a wide range of sectors, with focus on six main areas: urban tech, environment, commerce, construction/housing, tourism, logistics. Special consideration is also made towards social impact projects and female entrepreneurship.



**Karin Schintgen (CEO House of Start-ups)
Martin Guérin (CEO Luxembourg-City Incubator)**
9, rue du Laboratoire, L-1911 Luxembourg
www.cityincubator.lu